

北陸地方整備局
記者発表

発表日時
令和4年8月26日

新型コロナウイルス感染者について

新たに北陸地方整備局職員等5名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

- ① 令和4年8月25日(木)、北陸地方整備局(新潟県新潟市)に勤務する職員(新潟県在住)が新型コロナウイルスへの感染検査の結果、「陽性」であることが確認されました。当該職員の最終勤務日は8月22日(月)で、それ以降は勤務していません。
- ② 令和4年8月25日(木)、北陸地方整備局(新潟県新潟市)に勤務する委託契約会社の社員(新潟県在住)が新型コロナウイルスへの感染検査の結果、「陽性」であることが確認されました。当該職員の最終勤務日は8月24日(水)で、それ以降は勤務していません。
- ③ 令和4年8月25日(木)、北陸技術事務所(新潟県新潟市)に勤務する職員2名(新潟県在住)が新型コロナウイルスへの感染検査の結果、「陽性」であることが確認されました。当該職員の最終勤務日は8月24日(水)で、それ以降は勤務していません。
- ④ 令和4年8月25日(木)、国営越後丘陵公園事務所(新潟県長岡市)に勤務する職員(新潟県在住)が新型コロナウイルスへの感染検査の結果、「陽性」であることが確認されました。当該職員の最終勤務日は8月19日(金)で、それ以降は勤務していません。

いずれの職員も主に執務室での業務に従事しており、外部の方と直接接する窓口業務ではありません。

北陸地方整備局は、勤務する職員や出入りされる方の安全確保を最優先に、引き続き保健所の指導の下、感染拡大防止のために必要な措置を講じていく所存でございますので、何卒、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

(同時発表記者クラブ)
新潟県政記者クラブ
新潟県政記者クラブ

(記者発表に対する問い合わせ先)
国土交通省 北陸地方整備局 広報広聴対策官
桐林和夫
代表 025-280-8880 内線 2117